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Les combattants en assemblée 

Les membres de l’Union nationale des combattants section de Mont-Louis se 
sont réunis pour leur assemblée générale ordinaire. 

Le président Alain Deubelbeiss a accueilli à la salle des aînés de La Cabanasse 
la dizaine de p participants qui avait répondu à la convocation. Après avoir 
ouvert la séance, une minute de silence a été observée en mémoire de tous les 
combattants et des proches malades ou disparus. Le secrétaire a ensuite 
présenté le rapport moral, les activités essentielles que sont les participations 
aux cérémonies officielles, la création de badges plastiques nominatifs. À noter, 
l’ouverture d’une page Facebook intitulée U.N.C des hauts cantons par Didier 
Del Pino. 

Cette année a été douloureuse pour la section. Après le décès d’Odette Puig, 
c’est Georges Ballet qui nous a quittés. En tout début d’année, la vice-
présidente Véronique Dubosq a perdu sa fille. "Véronique qui, malgré tout, a 
continué son action sociale, en liaison avec Michel Comas, pour le dossier 
d’aide à venir de la veuve de Georges Ballet". 

Le trésorier a dressé le bilan financier et présenté un compte positif. En plus 
d’envisager le paiement des cotisations par simple virement postal, Michel 
Comas a proposé la création d’un groupe WhatsApp, spécifique à la section. 

L’ordre du jour étant épuisé, le président a constitué les détachements pour les 
cérémonies de Mont-Louis, Sauto-Fetges et La Cabanasse, avant de clore la 
séance. L’assemblée générale ordinaire s’est achevée au restaurant du Clos 
cerdan où la cheffe Caroline Pujol avait concocté un sublime repas de 
poissons. 

 


